

Herbst in der Kinderkrippe...

Die Kinderkrippe und Kleinkindgruppe freuen sich auf die neue Jahreszeit! In den drei Gruppen wird der Herbst durch verschiedene Angebote erfahrbar gemacht. Unter anderem steht in der Bärengruppe das Bilderbuch der „drei Freunde“ im Mittelpunkt. Jonny Mauser, Franz von Hahn und der dicke Waldemar begleiten die Kinder durch die Herbstzeit. Die einzelnen Seiten des Bilderbuchs werden durch verschiedene Methoden intensiv gestaltet und mit allen Sinnen erlebt. Die drei Tierfiguren tauchen immer wieder im Morgenkreis auf, nehmen Obst und Gemüse mit, oder auch einen Kürbis. Dazu werden Geschichten wie z. B. „Das Kürbismäuschen“ und ein Piratenfrühstück mit den Kindern gemacht.

Natürlich besuchten alle Gruppen den Erntedankaltar. Die Kinder erkannten viele der Lebensmittel wie Trauben, Äpfel, Birnen auf Anhieb. Auch dort schlichen sich wieder die drei Freunde ein und wurden von den Kindern sofort entdeckt und mit Freude empfangen.

Am 10. Oktober fand unser Kennenlernfest statt. Bei schönstem Wetter hatten alle Mamas und Papas Zeit sich bei Kaffee und Kuchen auszutauschen und kennenzulernen.

Am Freitag den 2. November ist die Einrichtung geschlossen.

Text: Ebner/Müller